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７／６（木）～ １２（水）第４回学年GP（授業グランプリ）

授業の大切さを実感して、学習の基礎・基本を定着させようとする雰囲気を高める
ために、学年グランプリを行いました。１学期の期末テストを終えて、夏休み前であり、
気が抜けそうな時期だからこそ、いつも以上に意識して授業を大切にすることを通して、
２学期の中間テストに向かおうとする雰囲気ができていました。
特に、数学と英語は積み上げの教科です。夏休みには、必修の家庭学習はもちろん、

それら以外にもたっぷりと復習して２学期の学習に備えましょう。

以下のような記録でした。
第１位 ４組 … 真剣な眼差しでした。
第２位以下 ３組、１組、２組

先生の話にも耳を傾ける学習委員 … 市川 舜（１－４）
しっかりと先生の話を聞こうという心構えで授業を受けることを通して、普段の授業

よりも集中でき、理解を深めることができました。僕が授業で大切にしていることは、
黒板を見るだけではなく、先生の話にも耳を傾けることです。これからも学年ＧＰ同様
に、しっかり授業を受けたいです。

授業では反応を返す学習委員 … 平松七葉（１－４）
クラスでは多くの人が「絶対、１位を取る」という気持ちで授業に取り組みました。

だから、授業中にやる気がない人がいると、委員でなくても注意することができました。
個人的には、先生の話や友達の発表に対して反応を返すことを意識しています。今後も
授業評価「Ａ」を目指して頑張ります。

【連絡事項】
・修学旅行への御理解、ありがとうございました。
７／１１（火）学級懇談会では、修学旅行の方面と利用交通機関について説明させて
いただきました。資料の文面を再掲いたしますので、御確認ください。

平成３１年度修学旅行 … 京都・奈良方面へ、バスでの修学旅行を計画しています。

新幹線の場合、経費が高く、学校からの日程希望が通らない場合が多く、週末には部活動の

公式戦が予定されている場合があります。バスの方が、見学地も選択しやすく、日程の融通が

利きます。初日や最終日に不測の事態が起こった場合、日程を微調整しやすい等、交通機関は

バスを予定しています。移動時間を短縮するために、新幹線を利用していた年もありましたが、

愛知・奈良間の高速道路も開通・整備されたことにより、本校でもここ数年間は、バスを利用

しています。何かご意見がありましたら、７／１４（金）までに学年主任へお伝え下さい。

 

もう２学期を始めています。



７／１２（水）学年集会 「 １学期の学級自慢と、２学期の目標 」

１学期最後の学年集会を開きました。この学年集会のために、クラスでは「１学期の
学級自慢と、２学期の目標」について考えました。以下、各クラスが発表した内容を紹
介します。

【１組】 学級自慢 ①男女の仲が良く、明るい。
②相手の改善すべきところをしっかり言い合える。
③一体感がある。

２学期の目標 “より団結力のあるクラス” “メリハリのあるクラス”

【２組】 学級自慢 みんなが個性を出し合い、元気で明るく、何事にも挑戦する心を
もっています。豊中ＧＰや学年ＧＰでは、皆で励まし合い、よい
結果を残すことができました。

２学期の目標 “みんなで協力し、よりきれいな｢虹｣をつくりあげる”

【３組】 学級自慢 明るく、みんなが元気なクラスです。いつでも笑顔がいっぱいで
笑い声が絶えず、クラス全員が仲良しです。みんなで注意し合う
など、声を掛け合うことができます。また、すれ違った先生にも
進んで挨拶ができます。

２学期の目標 “より団結力のあるクラス” “心が通じ合ったクラス”

【４組】 学級自慢 ①元気で明るい。
②チームワークがいい。
③個性豊か。

２学期の目標 “限界突破”

合唱コンクールの合唱曲､決定！！ 体育大会の選手､決定まで間もなく！！

各クラスから選出された体育大会実行委員・合唱コンクール実行委員を紹介します。
最近では、体育大会の選手を選出し始め、合唱曲が決まりました。以下、活躍し始めた
実行委員・合唱曲を紹介します。

体育大会実行委員 １組 上野 瑳恵、 太田 光翼
２組 佐藤 恵実、 中村 莉空
３組 鈴木 詩、 比留川 和真
４組 安間 帆乃香、鈴木 愁知

合唱コンクール実行委員と １組 加藤 靖琉、 村松 夏希 「明日へ」
合唱曲 ２組 桝田 朋伽、 森川 幸鈴 「COSMOS」

３組 菅原 大、 村井 彩音 「変わらないもの」
４組 岩本 真矢、 加藤 優奈 「心の瞳」

1学期、自慢できるクラスになりました!!


